
ESTADO DE SERGIPE
P a D E 8_ L E G I S L _A T _I__¥D

APROVADO EM
'``..,.`:``;````

€fiREARA MtFREI€IPAL BE vEREAB©HEs DE sfa© FRARE€Is€©

``PLEHARIO MARCIO JOSH VIEIRA ARAUJO"

±=]E±LPA[]a__§ESSAooRDINARIAD_EL2fl2±

Ao 280 (vig6simo oitavo) dia do mss de margo do ano de 2025 (d.ois mil e vinte e cinco), ocorreu a
decima  primeira  sessao  ordinaria  do  presente  exercicio,  realizada  no  PJer3derr.a  d¢   Cfi#roro
Mwiciril de Werendores do rmndcipio  de Sfio  Francisco, Estad_a_ de.Se:gipe, sit::aha &. Pr.ap?
AntSnio Barbosa n° 258, centro, nessa cidade, com inicio as 18:30 (dezoito horas e trinta minutos},
e  com termino  as  20:30  (vinte  horas  e trinta minutes).  Comprovado  o  coro  regimental  com  a
presenfa  dos  09  (nove}  vereadores:   CAELOS  HENRIQUE  NASC"ENTO  OLIVEmA,
DANIEL  MACED0  DOS  SANTOS,  CELIA  SANTOS  DE   SOUZA,  FABIO  ARAtiJ0
sANTOs,   SUELLITON   MATOs   MONTEmo,   IZA   MARA   DOs   sANTOs,   ]Osri
ROBERT0   SAINTAINA   SAVTOS,   ALLISON   DENINIS   ARAUJ0   PINTO   SAINTOS   £
SANDR0  SANTOS ANDRADE.  Apresentando a ordem do dia, na qunl constam os seguintes
itens:  abertura dos trabalhos;  1eitura e votaeao  da ata da sessao  anterior; votagao,  apresentapao,
discussao,  e  votapao  das  indicap5es  n°  05/2025,  n°  06/2025  e  n°  07/2025;  protocoladas  pelo
vereador Carlos Henrique Nascimento Oliveira; tramitapao, apresentagao, discussao e votapao das
indicap6esn°01/2025,n°02/2025en°03/2025;protocoladaspelavereadoraC6liaSantosdeSoura;
tramitagao, apresentapao, discussao e votapao da indicapao n° 01/2025; protocolada pelo vereador
Sandra  Santos Andrade; tramitapao,  apresentapao,  discussao e votapao da indicapao n° 01/2025;

protocolada pelo vereador Allison Dennis Aratjo Pinto Santos; inscrigao para use da palavra dos
senhores vereaderes; e o que ocorrer; o presidente convocou a la secrethria Celia Santos de Soura

para fazer a leitura da Ata da sessao anterior,  ap6s  a leitura da Ata,  o presidente colocou para
votagao,  sem nenhuma contestapao Ata foi aprovada por unanimidade;  dando prosseguimento a
presidente fez a leitura das suas indicap6es n° 05/2025, prop6s ao Poder Executivo para nomear a
prapa  da  entrada  da  cidade  com  o  none  do  ex vice-  prefeito  Alberto  Monte  Guimaraes -  in
memoriam;  n°  06/2025,  prop6s  ao Poder Executivo  providencias  para retirada   dos  iepteis  que
habitan. na Orla do Bairro e n° 07//2025, prop6s ao Poder Executivo a execngao das pavimentap5es
asftltica das Ruas do Povoado Nascenga, Ruas do Conjunto Albano Franco, Conjunto Bela Vista,
RuaJoaoFigueiredoVillar{PovoadoBrejodoCajueiro)eRuaLaudelinaMariaAratjo;emseguida
foi colocada em votapao, as indicap5es foram aprovadas por unanimidade; o presidente convocou a
vereadora Celia para fazer a leitura das suas indicap6es n° 01/2025, prop6s ac Poder Executivo a
instalapao de ventiladores na cozinha da escola municipal Leandro Maciel; n° 02/2025, prop6s ac
Poder Executivo analise tecnica da temperatura   nas escolas municipais; n ° 03/2025, propas ao
Poder Executivo trfes pavimentap6es  asfaltica dos conjuntos Bela Vista,  Albano Franco, Rna de
CampoNovoeRuaCfceroRicardo;emseguidaopresidentecolocouparavotapaoasindicap5esda
vereadera, sendo aprovadas por unanimidade; o presidente convocou o vereador Sandro para fazer a
leifuradasuaindicapaon°01/2025,prop6saoPoderExecutivoparaaderiraoIPESSAtoEregime
especial de conv€nio possibilitado aos municipios; em seguida o presidente colocou para votapao A
indicapao, sendo aprovada por unanimidrde; o presidente convocou o vereador Allison para fazer a
leitura da  sua indicapao  n°  01/2025,  prop6s  ac Poder Executivo  a realizapao  de  urn  estudo  de
viabilidade para a implementapao do centro de atendimento especializado para atendimentos dos
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pacientes com transtomo do d6ficit de atengao e hiperatividade (TDAH}, e o transtomo do aspecto
autista  (TEA);  em  seguida  o  presidente  colocou  para  votapao  a  indicapao,  sendo  a  indicapao
aprovada por unanimidade; dando prosseguimento, o presidente abriu   o uso da palavra por parte
dos vereadores, sendo o primeiro a fazer uso da palavra foi o vereador Jos6 Roberto, saudou a todos
os presentes, e parabenizou seus colegas vereadores pelas indicap5es feitas; o pr6ximo orador foi a
vereador Sandra, elogiou seus colegas vereadores pelas iniciativas das indicap5es importantes nesta
casa, principalmente para a populapao, agradeceu pela cooperapao e apoio dos colegas vereadores

aprovando tamb5m a sua indicapao;  a proximo a fazer uso da palavra foi o vereador Suelliton,
saudou a todos os presentes na casa, e parabenizou aos  amigos vereadores pelas  indicap5es em
pauta,  todos  tern  seu  apoio,  cada  indicagao  6  uma  nova  perspectiva  de  urn  futulo  prfeximo
excepcional;  o  prdximo  orador  foi  o  vereador Daniel,  saudou  a todos  presentes  no  plehario,  e
elogiou  aos  vereadores  pelas  indicap5es  feitas,  que  e  uma  soma  de  beneficios  para  toda  a
comunidade; a pr6ximo a fazer uso da palavra foi a vereadora Iza Mara, saud'ou a todos os presentes,
e afirmou a importancia de fodas as indicap6es feitas por cada vereador, que o intuito sempre € ds
melhorar,  e  hoje  tern  a real  nogao  da  importancia e  enxerga  com  outros  olhos  as  situng5es  rm
indicapao do vereador Allison { TEA ), abordada na casa legislativa, considerando sua compreensao
atunl, tern seu apoio, suporte e fortalecimento;   o pr6ximo a fazer uso da palavra foi o vereador
Allison,  saudou  a  todos  os  presentes,  e  parabenizou  os  vereadores    pelas  indicap5es,  que  a
impoftancia da indicapao e primordial para novas conquistas em prol de melhorias dos municipes;

proximo orador foi o vereador Fabio, saudou a todos no plenario, e parabenizou as indicap5es feitas
pelos colegas vereadores, as macs atlpicas presentes  e ressaltou a importancia de cada indicapfro em
pauta, em busca de desenvolvimento e melhoria para toda cidade; o pr6ximo a fazer uso da palavra
foi  a  vereadora  Celia,  saudou  a  todos  os  presentes  na  casa,  parabenizou  aos  vereadores  pelas
indicap5es em pauta, dando a devida importancia a  realidade do municipio; o pr6ximo orador foi a
vereador Carlos Henrique,  saudou a todos no plenario,   e agradeceu a todos os vereadores pelo
comprometimento  e responsabilidade de cada indicapao,  enfatizando  a importancia de  melhores
condig6es, estendendo-se para a comunidade; o presidente convidou as macs atfpicas a tribuna para
falar  da  indicapfro  do  vereador  Allison  (  TEA  );  as  macs  atipicas  extemaram  as  dificuldades
encontradas no decorrer dos tratamentos: as dificuldades em acessar servigos de satide e educapao
adequados para o tratamento; falta de apoio emocional e financeiro para lidar com as necessidades
especificas  da  crianga,  incluindo  crises  de  raiva  e  agitapao  nas  escolas  com  profissionais  sem

qualificapao;  falta de inform.apao, recursos e   tratamento adequado com especialidades clinicas -
psiquiatra, neurologista, psic6logo, fonoaudi61ogo, terapeuta ocupacional, pediatra, neuropsicdlogo;
frisando  a  imporfencia  que  o  tratamento  do  TEA  envolve  uma  equipe  multidisciplinar  ds
profissionals de satde, que trabalham juntos para fomecer urn plano de tratamento personalizade,
abrangente  para  obter  resultados  positivos;  e    lidar  com  pessoas  neurodivergentes  5  uma  luta
continua,  e  que  a  sociedade  tenha  conhecimento  redurindo  a  discriminapao  e  preconceito,
desenvolvam a empatia e inclus5o;  parabenizaram   pela atengfro e apoio da casa legislativa que
aprovou a indicapao, e abriu espago para expor suas reivindicag5es; o presidente concedeu aparte a
vereadora Celia, que agradeceu a   todos os vereadores pela votapao unanime em suas indicap5es;
gem mais nenhum.a pauta na presente sessao, o presidente deu por encerrado os trabalhos da noite,
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ao tempo que convocou unra segunda sessfro  ordinaria, ap6s urn intervalo  de  10  (dez) minutes,
obedecendo  ao  que  determirm  o  Regimento  lntemo  em  vigor.  Eu,  Celia  Santos  de  Soura,  na
condigfro de  la secrefaria, exerci as atividades fins no decorrer desta sessao, ao tempo em que a
presente ata vai assinada par mim e pelos demais componentes da mesa diretora, de acordo com as
determinapifes regimentais.

Sala das Sess©es da Cti:i!i'unra Municipal de Vereedores de Sdo Francisco, Estedo de Sergipe, em
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Vereador:

Vereador:

Vereador:

S.a.Ia das.Se_s_s_6_es da C@mara Munteipal de Vereadores de Sdo Francisco, Estedo de Sergipe, era 28 de
Mar§o de 2025.
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